



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

La fantástica ruta de los pueblos negros de España

Guadalajara invita a conocer su historia y sus localidades de una manera única en la que los turistas podrán disfrutar de las vistas, la gastronomía y la arquitectura. La ruta de los pueblos negros sigue una premisa común: el color, puesto que las edificaciones de cada municipio están construidas con pizarra negra lo que dota de una belleza especial al converger de manera ideal la oscuridad con la naturaleza.

Las áreas en las que se encuentran estos peculiares pueblos son **la sierra de Ayllón** cuya ubicación está en Guadalajara, Madrid y Segovia; y **en la del Alto Rey** en [Guadalajara](#). Estas zonas son reseñables por emplear únicamente el mismo material que llama la atención por su color negro en diversos pueblos colindantes. Es importante destacar que no está muy lejos de la capital de España, Madrid, por lo que **miles de turistas tienen la oportunidad de acercarse a conocer la naturaleza y las localidades de la región**



Pueblo negro (Foto: Familias disfrutonas)

La pizarra negra es la piedra qu ...